



# Seremi de Educación visita obras de conservación en escuelas de la Región del Maule

Para conocer en terreno los trabajos de mejoramiento de la infraestructura de establecimientos educacionales de la Región del Maule, la seremi de Educación, profesora Verónica Ramírez Rivera, visitó las comunas de Retiro y Río Claro, para observar y verificar el estado de avances de obras previo al inicio del año escolar 2025.

La autoridad regional comentó que “hemos salido a terreno a ver las conservaciones de las escuelas, colegios y liceos públicos de nuestra región que financiamos como Ministerio de Educación con el propósito de que exista un retorno seguro en marzo para que las comunidades educativas”.

“Es muy grato contarles que, como autoridades, hay un trabajo coordinado, un compromiso, un objetivo en conjunto con los alcaldes y alcaldesas, que es velar por el bienestar de todos los niños y niñas, jóvenes, docentes y asistentes de la educación de las comunas” señaló la secretaria ministerial.

Son \$25.406 millones distribuidos en 94 proyectos de Conservación y Conservación de Emergencia, que buscan reparar salas de clases, techumbres, servicios higiénicos, patios y casinos, además de realizar intervenciones a nivel térmico, acústico, visual, de calidad del aire, y mejorar la accesibilidad universal para sus comunidades.

Uno de los establecimientos beneficiados es la Escuela San Isidro de la comuna de Retiro, que obtuvo un financiamiento de \$161 millones para el mejoramiento integral de la infraestructura. En visita a las obras, el alcalde Rafael Ramírez, indicó que “estamos felices, porque conocimos como ha quedado hoy día con los recursos adjudicados desde el MINEDUC, pero a ello vamos a hacer trabajo de limpieza con nuestros equipos, para mejorar los patios y zonas de sombra, y desde ya trabajaremos para la escuela tenga el mobiliario renovado, su biblioteca CRA completa-

mente nueva”.

Dentro de estos 94 proyectos adjudicados entre 2023 y 2024, se encuentra la Escuela Porvenir de la comuna de Río Claro, que presenta un avance del 30 por ciento de ejecución. En visita al establecimiento, el alcalde Américo Guajardo, comentó que “es importante reconocer el trabajo coordinado entre DAEM y el Ministerio de Educación que permite mejorar de manera integral los establecimientos educacionales como el caso de nuestra escuela, mejoramiento que dignificará el trabajo docente, el proceso de educación de nuestros niños y de la tranquilidad de las familias”.

